



Begaben sich gemeinsam auf Tour (v.l.): Christian Steinhaus (ADFC), Stefan Hammeke (Kreis), Annette Herbst-Köller, Susanne Dönnecke (beide BG) und Manfred Scholz (ADFC). FOTO: MUND

Gefahren im Blick

BG unternimmt Radtour mit dem ADFC

Rüthen – Annette Herbst-Köller und Susanne Dönnecke von der BG Rüthen haben sich zusammen mit Manfred Scholz und Christian Steinhaus vom ADFC sowie Stefan Hammeke vom Kreis Soest nochmals auf eine Fahrradtour zu den Gefahrenstellen für Radfahrer in der Rütthener Kernstadt begeben.

Gemeinsam mit den Experten wollten die Politikerinnen beraten, wie gefährliche Stellen entschärft werden können, etwa durch eine bes-

sere Kennzeichnung der Radwege oder durch das Zurückschneiden von Büschen für eine bessere Übersicht. „Es sind viele Kleinigkeiten, die aber eine große Wirkung haben“, sagte Herbst-Köller.

Bereits vor einem Monat hatte die BG mit Bürgern eine solche Fahrradtour unternommen, um aus erster Hand zu erfahren, wo es hakt. Ihre Erkenntnisse und Anregungen will die Partei demnächst an die Stadtverwaltung weitergeben. MUND